

Wende in Frankreich – gegen alle Voraussagen siegt die Linke

„Die französischen Wählerinnen und Wähler haben entschieden. Nach der zweiten und entscheidenden Wahlrunde steht fest, dass das linke Wahlbündnis „Neue Volksfront“ (NFP) und nicht die ultrarechte „Nationale Sammlungsbewegung“ (RN) stärkste Kraft geworden sind.

Von der starken Ablehnung einer RN-Regierung durch die Wählerinnen und Wähler profitierten ... nicht nur die Kandidatinnen und Kandidaten des präsidentiellen Lagers ungewöhnlich stark ...

Von Sebastian Chwala

„Diese Abwehrfront gegen das RN hat kein gemeinsames ideologisches Programm, weshalb nicht klar ist, welchen programmatischen Weg Frankreich einschlagen wird.

Die NFP ging in die Offensive und forderte die Ernennung von Lucie Castets als Premierministerin, was Macron ablehnte.

Steht nun in Frankreich eine längere Phase der Unregierbarkeit bevor?

Werden in der Nationalversammlung von Fall zu Fall stabile Mehrheiten in Sachfragen zustande kommen können?“

Marie-Dominique Vernhes

„... und was können wir aus den politischen Entwicklungen in Frankreich lernen?“

Ida Rockenbach, ISSMA

Wie weiter in Frankreich? Anti-Reformen vor dem Aus?

Montag
19. August 2024
19:00 Uhr
Syntagma
Von-Melle-Park 5
(neben dem Cafe)
Uni Hamburg

Marie-Dominique Vernhes

attac Hamburg,
Redaktion „Sand im Getriebe“



Siegbert Schwab

nachdenken-in-suedholstein.de



WIR LADEN HERZLICH EIN!

Anmeldung erwünscht unter <https://lets-meet.org/reg/d54320d42de07a5e2f>

Eintritt frei – Spenden sind willkommen!

